

El Málaga pacta el traspaso de su goleador P46



Chupetes, pañales y rock&roll P54

Radiografía de los MIR en Málaga

Mileurismo, guardias e incertidumbre, el día a día de los médicos en formación P16

XL SEMANAL

Los señores de Atapuerca



LAS POZAS DEL GENAL YA RECIBEN BAÑISTAS

Comienza la temporada en uno de los rincones con encanto más ocultos de la provincia P20



Bañistas en uno de los pintorescos rincones de la Serranía. VANESSA MELGAR

Málaga tiene el IBI más bajo de la provincia y Benahavís, el más caro

Los coeficientes urbanos de las ciudades más recaudadoras dejan a Nerja y Mijas entre las siguientes más baratas y a Cártama y Torremolinos, entre las costosas

A la hora de cobrar el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), la principal fuente de ingresos de los ayuntamientos, Málaga y Benahavís se encuentran en los extremos opuestos. La capital es el municipio de la provincia que aplica el

coeficiente más bajo y Benahavís, el que aplica un mayor margen, casi el doble que el de la capital. La ciudad de Málaga lo tiene fijado en 0,451 desde hace una década, mientras que en Benahavís llega hasta el 0,8. P4

José Miguel Fernández
Docente y comunicador

«La ELA no me va a quitar la sonrisa»



Lamenta la imagen «excesivamente dramática» que a su juicio suele darse de esta enfermedad P6

La policía investiga un posible asesinato machista en Antequera P8

ABRIMOS
TODOS
LOS DÍAS

HASTA EL 30 DE
SEPTIEMBRE

MIRAMAR
CENTRO COMERCIAL

Fuengirola · Autovía A-7 · Salida 1017A